



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Darío Antonio Hernandez Meza

Nombre del tema: Antecedentes Históricos

Parcial: I

Nombre de la Materia : Epidemiologia

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 4

ANTECEDENTES HISTORICOS

La epidemiología es la rama de la salud pública que tiene como propósito describir y explicar la dinámica de la salud población identificar los elementos que componen y comprender las fuerzas que la gobiernan a fin de intervenir el curso del desarrollo natural. Actualmente, se acepta para cumplir con su cometido la epidemiología investiga la distribución, frecuencia y determinantes de las condiciones de salud en las poblaciones humanas así como modalidades y el impacto de las respuestas sociales institucionales para atenderlas.

para la epidemiología, el ritmo condiciones de la salud no se limita a la ocurrencia de enfermedades y por esta razón, su estudio incluye todo aquello eventos relacionados, directa o indirectamente con la salud, comprendiendo este concepto en forma amplia.

En consecuencia, la epidemiología investiga bajo una perspectiva poblacional

- la distribución, frecuencia y determinantes de la enfermedad y sus consecuencias biológicas, psicológicas y sociales
- la distribución y frecuencia de los marcadores de enfermedad
- la distribución, frecuencia y determinantes de los riesgos para la salud
- las formas de control de las enfermedades de sus consecuencias y de sus riesgos, y las modalidades e impacto de las respuestas adoptadas para atender todos estos eventos para su operación, la epidemiología combina principios y conocimientos generados por la ciencia biológica y sociales que aplica metodología de naturaleza cuantitativa y cualitativa.

La transformación de la epidemiología en una ciencia ha tomado varios siglos, y puede decirse que es una ciencia joven. Todavía en 1928, el epidemiólogo inglés Clifford Allon Gill señaló que la disciplina a pesar de su antiguo linaje se encuentra en la infancia. Como nuestra, afirmaba que los escasos logros obtenidos por la disciplina en los próximos 20 años, no le permiten reclamar en un lugar entre la ciencia exactas que apenas si tenía alguna razón utilizada y que venía padre becerse a libro.